
La Fe No 57 

La Fe En El Ministerio Quíntuple De Dios No 4 

Cómo Acercarse A La Fe 

1 de enero de 2018 

Rev. Brian Kocourek 

Esta mañana continuaremos con nuestro estudio sobre la fe y estudiaremos una 

parábola que se encuentra en Lucas 13:6-10 que trata sobre la higuera 

estéril y nos enseña cómo acercarnos a la fe.  
  

Antes de leer, me gustaría señalar que la mayoría de los que alguna vez han 

predicado sobre esta parábola se han centrado en el hecho de que este árbol no 

tenía fruto, y Jesús maldijo el árbol. Y así ellos vuelven sus pensamientos a la 

escena en la que Jesús en realidad maldice a la higuera y ellos dicen que lo 

maldijo porque no tenía fruto. Y entonces se han publicado tantos sermones 

que enfatizan la necesidad de dar mucho fruto como si fuera lo esencial que 

hay que hacer, y sin dar mucho fruto puede que se encuentre maldito. 
  

Ahora, yo no creo que de eso se trate esta parábola ni por un minuto. Puede ser 

verdad que la Biblia nos enseñe que debemos dar fruto, pero yo no creo ni por 

un minuto que el árbol fue maldito porque no daba fruto, ni porque le faltó 

fruto, y vamos a ver por qué yo digo esto en unos minutos. Pero primero leamos 

esta parábola en Lucas capítulo 13. 
  

Lucas 13:6 ¶ Dijo también esta parábola: Tenía un hombre una higuera 

plantada en su viña, y vino a buscar fruto en ella, y no lo halló. 7 Y dijo al 

viñador: He aquí, hace tres años que vengo a buscar fruto en esta higuera, y 

no lo hallo; córtala; ¿para qué inutiliza también la tierra?  
  

Ahora, esta palabra "inutiliza" no se usa en nuestro vocabulario habitual, por 

lo que necesitamos saber qué significa, y en nuestro diccionario simplemente 

significa "subemplear" o "subutilizar el suelo". 
  

En otras palabras, dice: "Este árbol solo está tomando tierra preciosa y no 

devuelve nada a cambio, así que no desperdiciemos más energías preciosas en 

él".  
  

Y esa es la misma evaluación que todo misionero debe hacer cuando gasta 

energía y fondos en ciertas regiones del mundo. ¿Se está produciendo fruto en 

esta región, o es simplemente una pérdida de tiempo y dinero porque la gente 

no parece estar progresando en la Palabra?  
  

Pero miren lo que dijo el labrador, 8 Él entonces, respondiendo, le dijo: Señor, 

déjala todavía este año, hasta que yo cave alrededor de ella, y la abone. 9 Y si 



diere fruto, bien; y si no, la cortarás después. 10 Enseñaba Jesús en una 

sinagoga en el día de reposo; 
  

Ahora, observen la compasión que el labrador tuvo por el árbol. Y fíjense en la 

respuesta de este labrador de la viña. En esencia, está diciendo: "Señor, podría 

haber una razón por la cual este árbol no está produciendo fruto. Primero 

hagamos todo lo que podamos para fertilizarlo y crear el entorno adecuado a 

su alrededor, y luego veamos si producirá o no". 
 

Ahora, eso es algo muy sabio que se dijo aquí porque muchas veces esperamos 

que las personas en la iglesia produzcan cuando ni siquiera se les han enseñado 

los principios básicos del cristianismo. 
  

Por lo tanto, hay tres puntos que componen esta parábola. 
  

Número 1: la higuera en sí. 

Número 2: El hecho de que la higuera no tiene fruto. 

Número 3: el juicio espera los resultados de la capacidad de la higuera para 

producir frutos. 
  

Para empezar, examinemos el punto número 1: la higuera. Aquí tenemos que 

preguntarnos cuál es el significado de que la parábola sea sobre un 

árbol. ¿Por qué un árbol?  
  

De su sermón Sus Palabras Infalibles 64-0120 pp. 31, el hermano Branham 

dice: "Pero en mi humilde opinión, esto es a lo que Jesús se estaba refiriendo 

cuando Él dijo: “Esta generación”, en otras palabras, “la generación que 

viere a la higuera echando sus retoños”. ¿Ven? Él dice aquí: “Y cuando la 

higuera está empezando…está tierna, y echa sus— sus ramas, Uds. dicen que 

el verano está cerca. Asimismo, (¿ven?), cuando Uds. vean todas estas cosas, 

reconozcan el tiempo. Cuando Uds. vean todas estas tres preguntas cumplidas, 

es que el tiempo está a la puerta. “¡La generación que viere a la higuera!” … 
  

Y les mostramos hace unas semanas que una generación vive 70 años y si acaso 

con buena salud ochenta como vemos en el Salmo 90: 10 Los días de nuestra 

edad son setenta años; (una puntuación es veinte o sea sesenta y diez es tres 

por 20 más diez o setenta años.) Y si en los más robustos son ochenta años, (20 

por 4 es igual a 80 años) Con todo, su fortaleza es molestia y trabajo, Porque 

pronto pasan, y volamos. 
  

Ahora, regresemos a lo que el hermano Branham nos está enseñando aquí. "Y 

la higuera siempre es “Israel”. “Y cuando Israel regrese a su patria y llegue 

a ser una nación, ésa generación no pasará hasta que todas estas cosas sean 

cumplidas”. Y amigos cristianos, en esta noche, con este gran enredo en las 

Escrituras, que cree la gente que está enredada, nosotros estamos viviendo hoy 



para ver el mero… Todo lo que Él dijo se está cumpliendo aquí, y únicamente 

la cosa que sigue es Su Venida. 
  

Un poco más adelante en el Libro de Lucas encontramos a Jesús contando 

también otra parábola sobre una higuera.  
  

Lucas 21: 29 ¶ También les dijo una parábola: Mirad la higuera y todos los 

árboles. 30 Cuando ya brotan, viéndolo, sabéis por vosotros mismos que el 

verano está ya cerca. 31 Así también vosotros, cuando veáis que suceden estas 

cosas, sabed que está cerca el reino de Dios. 32 De cierto os digo, que no 

pasará esta generación hasta que todo esto acontezca. 
  

Ahora, fíjense que Jesús está hablando en una parábola y le dice a la gente que 

cuando la higuera que conocemos esté representada en Israel porque el país se 

identifica con sus higueras, que cuando esta higuera, Israel está comenzando 

a producir su capullo, lo que significa que cuando comienza a producir el fruto 

que debía producir, entonces sabemos que se acerca el verano o el final.  
  

Volvamos nuevamente a Mateo 24:31 Y enviará sus ángeles con gran voz de 

trompeta, y juntarán a sus escogidos, de los cuatro vientos, desde un extremo 

del cielo hasta el otro. 32 De la higuera aprended la parábola: Cuando ya su 

rama está tierna, y brotan las hojas, sabéis que el verano está cerca. 33 Así 

también vosotros, cuando veáis todas estas cosas, conoced que está cerca, a 

las puertas. 34 De cierto os digo, que no pasará esta generación hasta que 

todo esto acontezca. 
  

Ahora, en esta parábola también estamos tratando con 

Israel. Porque la Higuera representa a Israel. Ese es su Árbol que crece por 

todas partes a lo largo de ese país. Y podemos saber que Israel fue declarado 

el   Estado de Israel el 14 de mayo de 1948 y, por lo tanto, dentro de 70 años 

será el 14 de mayo de 2018. Ahora, yo no sé si tiene algún significado esta 

fecha, ya que fue el 17 de mayo de 1963 que el Señor apareció en la nube sobre 

Tucson.  
  

Ahora, esto es significativo porque un profeta vindicado nos dijo que Noé entró 

también en el arca el 17 de mayo, y luego vinieron las nubes… 
  

En Las Alas De Una Paloma Blanca Como La Nieve 65-1128E P: 33 A Noé 

se le dio una señal, así como el hermano nos acaba de cantar acerca de eso. 

Dios se disgustó, y no había nada que pudiera detener Su ira, porque Él dijo: 

“El día que de él comieres, ese día morirás”. Y Noé había hallado gracia ante 

Dios, y había construido un arca de acuerdo a las construcciones—a las 

instrucciones más bien, que Dios le había dado. Y él flotó por encima. Puedo 

imaginarme su…lo que pasó en aquellos días cuando ellos decían: “Este viejo 



loco, allá en la colina, un viejo fanático, construyendo un arca, diciendo: ‘va 

a llover’, pero nunca ha llovido”. Pero… Noé dijo: “Va a llover de todos 

modos”. Y yo sé que el día que él entró, creo que…no puedo pensar qué día 

era, creo que fue el diecisiete de mayo. Noé entró en el arca, y Dios cerró la 

puerta. Y las nubes comenzaron a venir, y la lluvia comenzó a caer, los 

drenajes comenzaron a llenarse, las fuentes del abismo se rompieron, todos los 

manantiales vomitaron sus aguas. Finalmente la gente entró a las casas, se 

subieron arriba. El arca estaba parada allí, exactamente igual. Después de un 

tiempo cuando había suficiente a su alrededor, comenzó a elevarse más y más 

alto. La gente tocó a las puertas y gritaba y lloraba, pero de nada—nada les 

sirvió, Noé no podía abrir la puerta. Dios la cerró, Dios es el único que puede 

abrirla. Así es con nuestra Arca, Jesucristo; Dios abrió la puerta para nosotros 

en el Calvario, El la cerrará tan cierto como que El la abrió. 
  

Nuevamente vemos en el Libro de Marcos que se cuenta esta misma parábola. 
  

Marcos 13:28 ¶ De la higuera aprended la parábola: Cuando ya su rama está 

tierna, y brotan las hojas, sabéis que el verano está cerca. 29 Así también 

vosotros, cuando veáis que suceden estas cosas, conoced que está cerca, a las 

puertas. 30 De cierto os digo, que no pasará esta generación hasta que todo 

esto acontezca.  
  

Ahora, esto nos lleva al segundo punto del que queremos hablar sobre el fruto, 

porque Jesús no solo está hablando de la higuera, sino que está hablando 

de la higuera que no tiene fruto. Y vemos un episodio en su vida que es 

exactamente de lo que se trata esta parábola. 
  

Mateo 21:18 ¶ Por la mañana, volviendo a la ciudad, tuvo hambre.  
  

Ahora, observen de cerca que esta es la clave de esta escena en la Vida de 

Jesús. Tenía hambre, así que notó una higuera y se desvió para conseguir algo 

de comer de este árbol.  
 

19 Y viendo una higuera cerca del camino, vino a ella, y no halló nada en ella, 

sino hojas solamente; y le dijo: Nunca jamás nazca de ti fruto. Y luego se secó 

la higuera. 20 Viendo esto los discípulos, decían maravillados: ¿Cómo es que 

se secó en seguida la higuera? 21 Respondiendo Jesús, les dijo: De cierto os 

digo, que si tuviereis fe, y no dudareis, no solo haréis esto de la higuera, sino 

que si a este monte dijereis: Quítate y échate en el mar, será hecho. 22 Y todo 

lo que pidiereis en oración, creyendo, lo recibiréis. 
  

Ahora, la pregunta es, “¿por qué Jesús maldijo esta higuera en 

particular? Ud. podría decir, "bueno, es porque no tenía fruto", y sin embargo 

encontramos esta misma parábola contada en varios otros lugares de las 



Escrituras y la indicación es que aún no era el tiempo para que el fruto estuviera 

en el árbol. Entonces tenemos que hacernos la pregunta, ¿por qué Jesús maldijo 

este árbol? 
  

En Marcos 11:12 leemos, ¶ Al día siguiente, cuando salieron de Betania, tuvo 

hambre. 
  

Noten nuevamente que la historia nos dice que Él tenía hambre.  
  

13 Y viendo de lejos una higuera que tenía hojas, fue a ver si tal vez hallaba 

en ella algo; pero cuando llegó a ella, nada halló sino hojas, pues no era 

tiempo de higos.  
  

Ahora bien, no dice que estaba buscando específicamente higos aquí. Pero 

estaba buscando algo para comer.   
  

pero cuando llegó a ella, nada halló sino hojas, pues no era tiempo de higos. 
 

Ahora bien, el autor de este libro hizo una mención especial de que todavía no 

era la época de la higuera en el árbol. 

  

Entonces, ¿qué era lo que Jesús buscaba en ese árbol si aún no era la época de 

los higos? 
  

Esa es nuestra pregunta, porque ciertamente no eran higos lo que buscaba para 

comer. 
  

Lo segundo que debemos preguntarnos es que, si estaba fuera de tiempo para 

los higos, entonces, ¿por qué Jesús para empezar maldijo ese árbol?  
  

14 Entonces Jesús dijo a la higuera: Nunca jamás coma nadie fruto de ti. Y lo 

oyeron sus discípulos. 
  

Por lo tanto, sin saber qué era lo que Jesús buscaba en ese árbol para comer, no 

entenderemos por qué lo maldijo. Ahora, sigamos leyendo en esta historia 

retomando el versículo 19. 
  

Marcos 11:19 Pero al llegar la noche, Jesús salió de la ciudad. 20 Y pasando 

por la mañana, vieron que la higuera se había secado desde las raíces.  
  

Ahora nos estamos acercando a descubrir por qué Jesús maldijo este 

árbol. Tenía que ver con sus raíces. La maldición lo secó desde las raíces.  
  

21 Entonces Pedro, acordándose, le dijo: Maestro, mira, la higuera que 

maldijiste se ha secado. 22 Respondiendo Jesús, les dijo: Tened fe en Dios. 23 

Porque de cierto os digo que cualquiera que dijere a este monte: Quítate y 

échate en el mar, y no dudare en su corazón, sino creyere que será hecho lo 

que dice, lo que diga le será hecho. 24 Por tanto, os digo que todo lo que 

pidiereis orando, creed que lo recibiréis, y os vendrá.  
  



Ahora, Jesús no les está diciendo que pueden andar por ahí y empezar a hablar 

y se supone que esas cosas sucederán. Lo que Él les está enseñando es acerca de 

Cómo acercarse a la Fe. 
  

Recuerden, Jesús no hacía nada a menos que el Padre se lo mostrara 

primero, todos lo sabemos muy bien. Eso es Juan 5:19 y 30. Y esa es siempre 

la clave para tener fe y manifestar nuestra fe a los demás. No es lo que se quiere, 

sino lo que Dios le ha mostrado, eso es lo que se quiere. La fe es una 

Revelación. No es una acción.   
  

Si la fe es una revelación, entonces la fe se basa en alguien, Dios, que le revela 

algo. Por lo tanto, ¿ha hecho Dios la promesa o no la ha hecho Dios? 
  

Ahora, ¿por qué Jesús maldijo el árbol? Porque él no encontró ese cierto algo 

en ese árbol que tuviera evidencia de que el árbol era incluso capaz de dar 

fruto. 
  

Miren, todos sabemos que todavía no era la época de que las higueras dieran 

higos, ¿verdad? Entonces la maldición no fue porque no había higos, sino que 

la maldición fue por otra razón. 
  

Jesús no era un simple hombre que andaba mostrando el poder que había 

recibido de Su Padre. Había una cosa específica que estaba buscando en ese 

árbol y cuando no encontró esa cosa determinada, él sabía que el Árbol ya 

estaba maldito, y así podía pronunciar lo que Dios ya le había mostrado. 
  

En su libro "La Vida Y Los Tiempos De Jesús El Mesías" escrito por Alfred 

Edersheim en 1883, dice: "Alrededor de 1881, Edersheim estaba escribiendo 

sobre Jesús metiendo su mano en las ramas de una higuera y retirándola sin 

fruto. Poner una maldición sobre el árbol. Al Dr.  Edersheim se le ocurrió que 

Jesús fue juzgado y crucificado en la primavera, y que la higuera no dio fruto 

hasta los primeros días del verano. Edersheim estaba seguro de haber pillado 

al Mesías en un ejemplo mal ideado. Guardó su pluma, hizo sus maletas y tomó 

un barco de vapor desde Liverpool a Tierra Santa. El tiempo era 

primavera. No escribiría una línea más hasta que supiera lo que Jesús tenía en 

mente. Después de un viaje exhaustivo, montó un animal desde Haifa hasta 

Jerusalén, desmontó y buscó una higuera. Al encontrar uno, metió la mano en 

las ramas, sacó la mano y descubrió que tenía algunas hojas del otoño anterior 

y algunas sustancias redondas y grises. Parecían pastillas. Edersheim buscó a 

varios peatones hasta que encontró uno que podía hablar alemán. Le dijeron 

que los pequeños objetos grises eran comestibles. Que los viajeros los usaban 

para posponer el hambre hasta que pudieran llegar a una posada. "A menos 

que los encuentres en las ramas de los árboles en la primavera", se le dijo, 

"el árbol no dará fruto en el verano". Así que el erudito alemán regresó a 



Alemania, donde continuó escribiendo "La vida y los tiempos de Jesús el 

Mesías". "que es un clásico de todos los tiempos”. 
  

Ahora, lo que yo quiero llamar su atención aquí es que no eran higos lo que 

Jesús estaba buscando, sino el fruto o la evidencia de que esta higuera era capaz 

de dar fruto. En el Libro de Jeremías se nos da una historia que es una alegoría 

que representa a Israel y su pueblo siendo tipificados con el higo. 
  

Jeremías 24:1 ¶ Después de haber transportado Nabucodonosor rey de 

Babilonia a Jeconías hijo de Joacim, rey de Judá, a los príncipes de Judá y los 

artesanos y herreros de Jerusalén, y haberlos llevado a Babilonia, me mostró 

Jehová dos cestas de higos puestas delante del templo de Jehová. 2 Una cesta 

tenía higos muy buenos, como brevas; y la otra cesta tenía higos muy malos, 

que de malos no se podían comer. 3 Y me dijo Jehová: ¿Qué ves tú, Jeremías? 

Y dije: Higos; higos buenos, muy buenos; y malos, muy malos, que de malos 

no se pueden comer. 4 Y vino a mí palabra de Jehová, diciendo: 5 Así ha dicho 

Jehová Dios de Israel: Como a estos higos buenos, así miraré a los 

transportados de Judá, a los cuales eché de este lugar a la tierra de los 

caldeos, para bien. 6 Porque pondré mis ojos sobre ellos para bien, y los 

volveré a esta tierra, y los edificaré, y no los destruiré; los plantaré y no los 

arrancaré. 7 Y les daré corazón para que me conozcan que yo soy Jehová; y 

me serán por pueblo, y yo les seré a ellos por Dios; porque se volverán a mí 

de todo su corazón. 8 Y como los higos malos, que de malos no se pueden 

comer, así ha dicho Jehová, pondré a Sedequías rey de Judá, a sus príncipes y 

al resto de Jerusalén que quedó en esta tierra, y a los que moran en la tierra 

de Egipto. 9 Y los daré por escarnio y por mal a todos los reinos de la tierra; 

por infamia, por ejemplo, por refrán y por maldición a todos los lugares 

adonde yo los arroje. 10 Y enviaré sobre ellos espada, hambre y pestilencia, 

hasta que sean exterminados de la tierra que les di a ellos y a sus padres. 
  

Ahora, esto nos lleva al mismo fruto. En el libro de   Santiago 

3:12 leemos:  Hermanos míos, ¿puede acaso la higuera producir aceitunas, o 

la vid higos? Así también ninguna fuente puede dar agua salada y dulce. 
  

En otras palabras, debemos llevar lo que se nos ordena llevar. Cada semilla 

debe producir según su propia especie o naturaleza. Por lo tanto, por nuestra 

naturaleza llevamos lo que llevamos, y no podemos soportar nada más que 

aquello para lo que fuimos creados. Por lo tanto, tenemos que mirar el fruto 

para conocer el significado de esta parábola. 
  

También tenemos que entender que Dios no anda maldiciendo sin razón. Dios 

nos dio   y detalló razones muy fuertes para ser maldecidos 

en Deuteronomio capítulo 28, el Libro de las Dos Leyes. 
  



Ahora, no es que Dios tenga dos leyes, sino que las Dos leyes son la ley de la 

bendición y la ley de la maldición. Y encontramos que todo se reduce a Cómo 

respondemos a la Voz de Dios. Si le hacemos caso, somos bendecidos, y esa 

bendición vendrá sobre nosotros, y antes de que seamos plenamente 

conscientes de lo que está sucediendo, se apoderará de nuestra situación. 
 

Deuteronomio 28:1 ¶ Acontecerá que si oyeres atentamente la voz de Jehová 

tu Dios, para guardar y poner por obra todos sus mandamientos que yo te 

prescribo hoy, también Jehová tu Dios te exaltará sobre todas las naciones de 

la tierra. 2 Y vendrán sobre ti todas estas bendiciones, y te alcanzarán, si 

oyeres la voz de Jehová tu Dios. 3 Bendito serás tú en la ciudad, y bendito tú 

en el campo. 4 Bendito el fruto de tu vientre, el fruto de tu tierra, el fruto de 

tus bestias, la cría de tus vacas y los rebaños de tus ovejas. 5 Benditas serán 

tu canasta y tu artesa de amasar. 6 Bendito serás en tu entrar, y bendito en tu 

salir. 7 Jehová derrotará a tus enemigos que se levantaren contra ti; por un 

camino saldrán contra ti, y por siete caminos huirán de delante de ti. 8 Jehová 

te enviará su bendición sobre tus graneros, y sobre todo aquello en que 

pusieres tu mano; y te bendecirá en la tierra que Jehová tu Dios te da. 9 Te 

confirmará Jehová por pueblo santo suyo, como te lo ha jurado, cuando 

guardares los mandamientos de Jehová tu Dios, y anduvieres en sus caminos. 

10 Y verán todos los pueblos de la tierra que el nombre de Jehová es invocado 

sobre ti, y te temerán. 11 Y te hará Jehová sobreabundar en bienes, en el fruto 

de tu vientre, en el fruto de tu bestia, y en el fruto de tu tierra, en el país que 

Jehová juró a tus padres que te había de dar. 12 Te abrirá Jehová su buen 

tesoro, el cielo, para enviar la lluvia a tu tierra en su tiempo, y para bendecir 

toda obra de tus manos. Y prestarás a muchas naciones, y tú no pedirás 

prestado. 13 Te pondrá Jehová por cabeza, y no por cola; y estarás encima 

solamente, y no estarás debajo, si obedecieres los mandamientos de Jehová tu 

Dios, que yo te ordeno hoy, para que los guardes y cumplas, 14 y si no te 

apartares de todas las palabras que yo te mando hoy, ni a diestra ni a siniestra, 

para ir tras dioses ajenos y servirles. 
  

Ahora, yo quiero que noten que por cada bendición que Dios ha prometido y 

cada circunstancia en la que debemos ser bendecidos, Dios también ha 

establecido que seamos maldecidos en esas mismas cosas. Pero todo depende 

de la actitud hacia la voz de Dios. 
  

Deuteronomio 28:15 ¶ Pero acontecerá, si no oyeres la voz de Jehová tu 

Dios, para procurar cumplir todos sus mandamientos y sus estatutos que yo 

te intimo hoy, que vendrán sobre ti todas estas maldiciones, y te alcanzarán. 

16 Maldito serás tú en la ciudad, y maldito en el campo. 17 Maldita tu 

canasta, y tu artesa de amasar. 18 Maldito el fruto de tu vientre, el fruto de 



tu tierra, la cría de tus vacas, y los rebaños de tus ovejas. 19 Maldito serás en 

tu entrar, y maldito en tu salir. 20 Y Jehová enviará contra ti la maldición, 

quebranto y asombro en todo cuanto pusieres mano e hicieres, hasta que seas 

destruido, y perezcas pronto a causa de la maldad de tus obras por las cuales 

me habrás dejado. 
  

Ahora, yo voy a detenerme antes de leer todo el capítulo por razones de tiempo, 

pero Uds. pueden leerlo por Uds. mismos para ver que las mismas cosas en las 

que somos bendecidos también pueden ser maldecidos y todo depende de cómo 

mostremos respeto por la Voz del Señor de Dios. 
  

Fíjense entonces, no es el fruto lo que trae maldición, y no es lo que se hace o 

no se hace lo que trae bendición o maldición, sino la actitud y respeto o falta de 

respeto que se tiene hacia Dios y Su palabra. 
  

Eso es lo que el apóstol Pablo claramente enseña en Romanos 9:16 Así que no 

depende del que quiere, ni del que corre, sino de Dios que tiene misericordia. 

17 Porque la Escritura dice a Faraón: Para esto mismo te he levantado, para 

mostrar en ti mi poder, y para que mi nombre sea anunciado por toda la tierra. 

18 De manera que de quien quiere, tiene misericordia, y al que quiere 

endurecer, endurece. 19 Pero me dirás: ¿Por qué, pues, inculpa? porque 

¿quién ha resistido a su voluntad? 20 Mas antes, oh hombre, ¿quién eres tú, 

para que alterques con Dios? ¿Dirá el vaso de barro al que lo formó: Por qué 

me has hecho así? 21 ¿O no tiene potestad el alfarero sobre el barro, para 

hacer de la misma masa un vaso para honra y otro para deshonra? 22 ¿Y qué, 

si Dios, queriendo mostrar su ira y hacer notorio su poder, soportó con mucha 

paciencia los vasos de ira preparados para destrucción, 23 y para hacer 

notorias las riquezas de su gloria, las mostró para con los vasos de 

misericordia que él preparó de antemano para gloria, 
  

En otras palabras, ¿qué pasa si Dios permite la oscuridad de la noche para 

mostrar el brillo y el esplendor del día? ¿Y si permite a los malos para mostrar 

a los buenos? ¿Qué pasa si Dios permite las tormentas y la lluvia para traer 

frescura después de la lluvia? ¿Saben lo bien que huele el aire después de la 

lluvia y los relámpagos? Bueno, Dios no hace las cosas sin motivo 

alguno. Como dijo Salomón, “Hay un propósito y una sazón para todo lo que 

Dios hace debajo del sol”. Dios es muy exacto en lo que él hace y tiene un 

propósito para todo lo que hace bajo el sol. 
  

Eclesiastés 3:1 ¶ Todo tiene su tiempo, y todo lo que se quiere debajo del cielo 

tiene su hora. 2 Tiempo de nacer, y tiempo de morir; tiempo de plantar, y 

tiempo de arrancar lo plantado; (en otras palabras, tiempo y temporada de 

cosecha)  3 tiempo de matar, y tiempo de curar; tiempo de destruir, y tiempo 



de edificar; 4 tiempo de llorar, y tiempo de reír; tiempo de endechar, y tiempo 

de bailar; 5 tiempo de esparcir piedras, y tiempo de juntar piedras; tiempo de 

abrazar, y tiempo de abstenerse de abrazar; 6 tiempo de buscar, y tiempo de 

perder; tiempo de guardar, y tiempo de desechar; 7 tiempo de romper, y tiempo 

de coser; tiempo de callar, y tiempo de hablar; 8 tiempo de amar, y tiempo de 

aborrecer; tiempo de guerra, y tiempo de paz.  
  

Y Dios tiene un propósito detrás de todo. Entonces, ¿cuál es el propósito de 

la maldición del árbol? Porque ese árbol no podía ser maldecido a menos que 

primero fuera maldecido en el cielo.  
  

Y esa es la clave de nuestra oración y de nuestra fe. Reconocer lo que Dios 

ya ha hecho. Jesús sabía que ese árbol ya estaba maldito y no podía dar fruto, 

incluso antes de tiempo y entonces podía hablarle esas palabras de maldición, 

porque ya había caído bajo maldición, y el hecho de que no tenía en él lo 

esencial para poder producir el fruto deseado es por eso que podría ser 

maldecido. La maldición no es por lo que hizo o dejó de hacer. La maldición 

se hace en el cielo y luego se habla o se reconoce en la tierra. Nuestras palabras 

declaran lo que Dios ya ha pronunciado. 
  

Punto Número 2) El Fruto 
  

Primero, tenemos que entender que el fruto muestra que hay vida en el 

árbol.  Por lo tanto, para empezar sin ningún fruto no hay representación de 

vida en él. Entonces, por lo tanto, todo lo que le queda es solo una forma. Y 

Jesús nos advirtió que en el tiempo del fin las personas tendrían una forma de 

piedad (semejanza a Dios) pero negarían el Poder allí, y el poder es la 

Manifestación de la Revelación.  
  

Romanos 1:16 porque es poder de Dios para salvación a todo aquel que cree;  
  

Por lo tanto, vemos en el Punto Número 2 que el fruto es una indicación de 

que el árbol está produciendo algo para alguien y es bueno para algo. Sin 

fruto, muestra que no es útil para los demás, sino que simplemente ocupa 

espacio y se interpone en el camino. Por eso Jesús dijo, ¿Por qué estorba el 

suelo?  o por qué dejar que tome un buen terreno cuando no está utilizando 

lo que el terreno tiene para ofrecer. 
  

Y a veces yo me pregunto si él no piensa eso hoy en día, cuando tenemos 

personas en Laodicea que son simplemente tibias con respecto a Cristo y al 

servicio en Su Reino.   
  

Punto Número 3, El fruto representa la enseñanza para la edad.   
  

Esto es muy importante porque cuando metió la mano para ver qué fruto tenía, 

no había ninguna enseñanza allí. Y sin ninguna enseñanza, que es la doctrina, 



el árbol sirve para una sola cosa, y es para la leña. En otras palabras, una iglesia 

o pueblo sin doctrina es apto solo para la destrucción y el fuego del período de 

la tribulación. 
  

De su sermón Los Ungidos En El Tiempo Del Fin 65-0725M P: 42 el 

hermano Branham dijo:  "Noten, pero es lo que ellos producen que muestra 

la diferencia. “Por sus frutos”, dijo Jesús, “los conoceréis”. “El hombre no 

cosecha uvas de los espinos”, aunque los espinos estén allí mismo entre la 

vid. Eso puede ser posible, pero el fruto lo identificará. ¿Cuál es el fruto? La 

Palabra, el fruto para la edad. Eso es, su enseñanza. ¿La enseñanza de qué? 

La enseñanza de la edad: el tiempo presente. ¿La doctrina de hombre, doctrina 

denominacional, o la Palabra de Dios para la edad?  
  

Por lo tanto, dijo que por su enseñanza de la edad sabrán si son simiente de 

Dios o no. Por lo que enseñan en este mensaje. Por lo que enseñan que es el 

Mensaje para este tiempo. ¿Se limitan a señalar a un hombre o al Dios que 

descendió y usó a ese hombre? ¿Simplemente les señalan las cintas? o a lo que 

se enseña en esas cintas. 
  

¿Hacen al profeta de la hora El Hijo del hombre, o simplemente dicen como él 

dijo, que el profeta es solo un hijo del hombre que revela al Hijo del hombre? 
  

¿Les señalan a William Branham?   ¿O le señalan a Aquel a quien William 

Branham le señaló? ¿Le señalan a un hombre? ¿O le están señalando al Dios 

de ese hombre? 
  

Porque Jesús dijo: "Por sus frutos los conoceréis". Y William Branham dijo, 

eso quiere decir, "Por lo que están enseñando para el Mensaje de la hora los 

conoceréis". 
  

De su sermón La Invasión De Los Estados Unidos 54-0509 P: 46 El Hermano 

Branham dijo: "Yo, algunas veces pienso en mi ministerio, y veo gente venir. Y 

me meto en un cuarto de hotel, digo: “Dios, ¿a quién—a quién viene la gente 

a ver, a mí o a Ti?” ¿Ven? “Si ellos vienen a verme a mí, todavía están 

perdidos; pero, oh Dios, hazme pedazos, llévame. Yo quiero representarte a 

Ti, delante de Quien me pararé algún día, con manos temblorosas y un cuerpo 

tembloroso y débil, mirándote. Sabiendo que mi alma depende de Tu 

decisión”. Exaltemos a Cristo. 
  

Para terminar, permítanme compartir una cita que los Stark compartieron 

conmigo esta semana, de su sermón Es Menester Nacer Otra Vez 61-1231M 

P: 18 El Hermano Branham dijo: "A la Presencia del Dios viviente venimos en 

estos momentos, sobriamente, y en el temor de Él, venimos en el Nombre del 

Señor Jesús, sabiendo que nosotros no podríamos venir diciendo: "Bien 



Padre, aquí está William Branham, u Orman Neville", o cualesquiera que 

pudiera ser, ya que seríamos rechazados de inmediato, pero tenemos la 

seguridad que Él dijo: "Si tú pides a mi Padre cualquier cosa en Mi Nombre, 

te será dado. "Así que yo no obtendría nada de Él, usando mi nombre. Pero yo 

sé que cuando uso el Nombre de Su Hijo, entonces obtengo mi petición, 

porque es en El en Quien yo confió. Es en El por quien vivimos y por quien 

tenemos nuestra existencia. Y estamos agradecidos en esta mañana, Dios, por 

todo lo que El significa para nosotros, y esto es nuestra vida entera y nuestra 

existencia". 
  

Ahora, yo espero que hayan entendido que este sermón fue para ayudarnos a 

entender cómo debemos acercarnos a la Fe, y solo hay Una Fe y esa es la Fe 

del Hijo de Dios, que es la Revelación de Jesucristo. Y si nos acercamos a Dios 

de otra manera que no sea a través de Su Hijo, podemos estar bastante seguros 

de que no recibiremos nada del Señor. 
  

Romanos 5: 1 Justificados, pues, por la fe, tenemos paz para con Dios por 

medio de nuestro Señor Jesucristo; 2 por quien también tenemos entrada por 

la fe a esta gracia en la cual estamos firmes, y nos gloriamos en la esperanza 

de la gloria de Dios.  
  

Efesios 3:11 conforme al propósito eterno que hizo en Cristo Jesús nuestro 

Señor, 12 en quien tenemos seguridad y acceso con confianza por medio de la 

fe en él; Acceso por la fe ¿de Quién? Está hablando de Jesucristo, y tenemos 

acceso a través de la fe o revelación de Jesucristo. No es una revelación de 

William Branham y quién es él, porque incluso dijo de sí mismo,  
  

Influencia 63-1130B P: 56 Si Ud. desea saber qué tan grande es, meta su 

dedo en el agua, entonces saque el dedo y trate de buscar el lugar donde estaba 

metido el dedo. Ud. no es nada. Ahora, Dios puede funcionar sin Ud.; y puede 

funcionar sin mí. Pero nosotros no podemos hacer nada sin Él. Tenemos que 

tenerlo a Él, porque El, y sólo Él es la Vida. No es conocer Su Libro, tampoco 

es saber esto o aquello, ni es conocer un credo. Pero es conocerlo a Él, eso es 

la Vida; es conocerlo a Él como la Persona, Cristo en nosotros, la Palabra 

hecha carne en Ud. Eso se logra al conocerlo a Él. Es cuando Ud. y El llegan 

a ser uno, tal como dije anoche en la "Súper Señal." Él tiene que venir en Ud. 

Dios y el hombre tienen que llegar a ser uno. Es cuestión de ser consciente de 

su pequeñez.  
  

Influencia 63-0112 P: 58 Ahora, ellos tenían dos alas sobre los pies. ¿Qué era 

eso? Humildad en Su Presencia. Moisés se quitó sus zapatos, en la Presencia 

de Dios. Pablo cayó al suelo, para besar la tierra, por decirlo así. Él estaba 

en la Presencia de Dios. Juan el bautista dijo: “Yo ni siquiera soy digno de 



desatar el calzado de Sus pies”. Alas sobre Sus pies, humildad, mirando bien 

donde Ellos caminan, lo que hacen, dándose cuenta de que están en tierra 

santa. Oh, si nosotros hiciéramos eso, nunca caminaríamos en los… en esos 

lugares que son incorrectos. Jamás haríamos estas cosas, y eso está mal. 

Ahora fíjense. Escuchen siempre. Estén conscientes de su pequeñez. ¿Quién 

es Ud.? Meta su dedo en un balde de agua y sáquelo, y encuentre el hoyo en 

donde metió el dedo. Luego dice: “Ese fui yo”. Ud. no es nada. Poco después 

de que Ud. se vaya ya no hará falta. Ellos tienen una procesión fúnebre aquí, 

y eso es todo. Pero su influencia seguirá viviendo, y viviendo, y viviendo.  
  

¿Por Qué La Pequeña Belén? 63-1214 P: 25 Una de mis hijas preguntaba el 

otro día sobre la importancia. Yo dije… Bueno, hablando de un hombre 

importante. Bueno, era del presidente que acaba de ser asesinado, y nuestros 

corazones se entristecieron por eso. Y yo dije: “Bueno, él era un hombre 

importante”. Los periódicos lo resaltaron y la televisión lo filmó, billones y 

billones de dólares le costó al gobierno transmitir eso. Lo cual, eso está bien, 

es el negocio de ellos. Pero yo dije… Aquel predicador pentecostal allá en 

Carolina, que un hombre entró, un borracho, con una escopeta, llamó a su 

esposa, y mató al hombre en el púlpito, y luego mató a su esposa, y luego él 

mismo se mató, y era un pequeño artículo en la parte de tras del periódico 

como de este tamaño. Déjame decirte, hermano, no importa quiénes seamos. 

“¿Tú quieres saber lo importante que eres?”, le dije a mi hijita: “mete el dedo 

en una cubeta de agua y sácalo, y tratar de encontrar el agujero”. No somos 

nada. Hay Uno solo que es importante, y ése es Dios. Debemos recordar que 

Él es el Único. 
  

Solo recuerden, y nunca olviden lo que el Apóstol Pablo nos dijo acerca de 

nuestra relación con Dios. Él dijo en Hebreos 11:6 Pero sin fe (y hay una sola 

fe y esa es la fe de ese único Señor y dado que la fe es una revelación, entonces 

podemos leer esto como "sin la revelación de Jesucristo") es imposible 

agradar a Dios; (a Dios) porque es necesario que el que se acerca a Dios crea 

que le hay, y que (Dios) es galardonador de los que le buscan.  
  

Y para cerrar leamos de Mateo 10:41 El que recibe a un profeta por cuanto es 

profeta, recompensa de profeta recibirá; (Uds. saben que escucho a personas 

de todo el país citar eso con mucho orgullo, pero nunca escuchan la otra mitad 

de esto que dice,) y el que recibe a un justo (un hombre justo) por cuanto es 

justo, (un hombre justo) recompensa de justo recibirá. Ahora, todos podemos 

nombrar a un profeta, pero ¿podemos nombrar a un hombre justo? 
  

Será mejor que Uds. reciban al hombre justo si Uds. desean recibir su 

recompensa. Y el hombre justo es el que ha sido enseñado fielmente. 
  



Del libro del Hermano Branham titulado Las Siete Edades De La 

Iglesia Capítulo 4 - La Edad De La Iglesia De Esmirna P: 140 El Hermano 

Branham dijo: "En cada edad tenemos exactamente la misma norma. Por eso 

es que la luz viene a través de algún mensajero dado por Dios en un cierto 

lugar, y luego de aquel mensajero la luz se difunde por medio del ministerio 

de otros que han sido fielmente instruidos. 
  

Ahí está su modelo, y en Mateo 10:41 Jesús dijo: "El que recibe a un profeta 

por cuanto es profeta, recompensa de profeta recibirá; y el que recibe a un 

justo por cuanto es justo, recompensa de justo recibirá.  
  

Ahora, escuchen, él dijo que se tiene que recibir a ese profeta en el nombre de 

ese profeta, así que si no se puede recibir lo que William Branham enseñó y si 

tratan de pasar por alto el nombre de ese profeta cuando enseña a otros, no ha 

recibido lo que ese profeta enseñó en el nombre de ese profeta. Hay muchos 

hombres que tratan de enseñar algunas de las cosas que enseñó William 

Branham, pero no dan crédito al hombre. Y entonces enseñan sin ningún 

reconocimiento del nombre del profeta. Entonces, aunque enseñen algo de lo 

que él enseñó, no recibirán nada de su recompensa. Y también dijo, deben 

recibir al hombre justo en el nombre de ese hombre justo, y Hermano Vayle era 

un hombre justo, era un hombre justo, y si Uds. no pueden recibir a ese justo 

en el nombre con el que vino, no recibirán la recompensa de ese justo. 
  

Hay muchas personas que intentan enseñar lo que enseñó el hermano Vayle, 

pero se mantienen alejados de identificarse con el hombre, y tampoco recibirán 

la recompensa asociada con ese hombre justo. Siempre he identificado mi 

ministerio con el suyo y el del hermano Branham porque la luz vino al profeta 

y al Hermano William Branham le enseñó fielmente a Vayle y luego él me guio, 

y yo fui fiel en callarme y escuchar, y luego no solo detuve, sino que le pedí 

que identificara las Escrituras con las cosas que él enseñó para poder enseñar 

fielmente a otros. 
  
Y a mí esa Escritura donde dice Jesús en Mateo 10:41 “El que recibe a un 

profeta por cuanto es profeta, recompensa de profeta recibirá; y el que recibe 

a un justo por cuanto es justo, recompensa de justo recibirá”. 
  

Para mí recibir el nombre del profeta y el nombre del justo es como la prefruto 

de la higuera, los pequeños objetos grises en la higuera, el 

prefruto que comían los viajeros para posponer el hambre. Y cuando Uds. 

reciben lo que un profeta enseña en el nombre de ese profeta, les lleva al fruto 

que es Cristo, y cuando Uds. reciben la enseñanza justo de un hombre justo, les 

lleva a Cristo, el Fruto de todo. 
  



De su sermón, Dios Ocultándose En La Simplicidad 63-0317M P: 

21 Cuando un ministro sale ante una congregación de gente que está orando, 

y está la unción del Espíritu, es seguro que se oirá del Cielo. Eso es todo. No 

hay manera de evitarlo. Pero si uno sale y se encuentra con confusión, 

entonces uno está tan confundido, y el Espíritu está contristado; 
  

El Hermano Branham dijo en su sermón, Jesucristo Es El Mismo 56-0426 P: 

49 Noten, si Jesús hizo esas cosas en aquel día, y Él ha resucitado de los 

muertos, y Él es el mismo de ayer, hoy, y por los siglos, Él está obligado a Su 

Palabra. Ahora, Su cuerpo corporal está sentado a la diestra de Dios. Ustedes 

creen eso, ¿verdad que sí? Pero el Espíritu Santo está aquí, obrando a través 

de Sus vasos santificados. (note que esto es plural aquí) Y Dios ha puesto en la 

iglesia ¿qué? Primeramente apóstoles, luego profetas, luego maestros, luego 

evangelistas, luego pastores (¿Es eso correcto?) para la perfección de la 

iglesia. Dios lo ha hecho. No es el predicador que predica, es Dios predicando 

a través de él. No es el profeta que ve las visiones, es Dios hablando a través 

de él. “Yo no hago nada si el Padre no me muestra primero lo que tengo que 

hacer”. 
  

Jesús En La Autoridad De La Palabra 54-0217 P: 14 Siempre sean 

reverentes durante el tiempo del servicio, especialmente cuando el servicio de 

sanidad está en marcha. Sean sinceros, de mente abierta. Simplemente digan: 

“Ahora, Señor, estoy aquí para aprender; Tú ven, enséñame”, ¿ven? Y el 

Espíritu Santo les enseñará a ustedes. Si Ud. viene con una especie de crítica 

sarcástica, lo que sea que Ud. espere ver, eso es lo que verá. Si Ud. viene 

esperando una decepción, de esa manera... Uno recibe lo que espera, 

siempre. Si Ud. viene a recibir, estará con la expectativa de recibir, y recibirá 

exactamente lo que esperaba recibir. Dios siempre hace eso. Él ha jurado por 

su Palabra. Y ahora, tal vez se podrían decir algunas cosas que serían un 

poco diferentes de sus enseñanzas religiosas. Puede ser que Ud. sea Católico 

o podría ser otra cosa, otra fase de la religión o algún Protestante que no cree 

en la sanidad Divina. Sea lo que sea, Ud. vea esto tal como es. Solamente mire 

desde el punto de vista de la Palabra de Dios. 
  

Mateo 10:41 El que recibe a un profeta por cuanto es profeta, recompensa de 

profeta recibirá; y el que recibe a un justo por cuanto es justo, recompensa de 

justo recibirá.  
  

Oremos... 
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